- (b) Tous les terrains sur lesquels il y a des maisons de construites avec front sur ledit boulevard St-Joseph.
- (c) Tous les couvents, églises et écoles qui se trouvent situés dans la ligne de l'expropriation projeté.
- 2.—Une délégation des membres de l'Association de fer-meture de bonne heure, composée de MM. Poirier, Avard et autres et autres, se présentent devant la Commission au sujet du projet de règlement, à l'effet de fermer les magasins un troisième soir par semaine.

A ce sujet les documents suivants sont soumis et lus:

- (a) Lettre du secrétaire de la société de fermeture de bonne heure en réponse à une lettre du Secrétaire de cette Commit en réponse à une lettre du Secrétaire de cette Commission.
- (b) Lettre de l'Association des Marchands détailleurs du Canada, transmettant une requête supplémentaire, sisnée par environ 800 marchands, s'opposant à ce que le règlement de la fermeture de bonne heure soit amendé.

Ces documents sont déposés sur le bureau.

En réponse à une question du Président, M. Poirier, Président de la Socitété de fermeture de bonne heure, déclare déclare que ladite société a encore des requêtes à soumettre en faveur de la fermeture des magasins un troisième soir par semaine, et il demande un délai jusqu'au 15 décembre prochain pour soumettre ces requêtes.

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

3.—Soumise une résolution du Conseil des Métiers et du Travail de Montréal, accréditant MM. G. R. Brunet. J. McClelland et E. Prévost, auprès de cette Commission pour demander l'établissement de glacières municipales.

M. G. R Brunet, président dudit Conseil des Métiers et du Travail, se présente devant la Commission à ce sujet et à la Commission. et, à la suggestion du Président de cette Commission.

Résolu: De prier le Conseil des Métiers et du Travail de bien vouloir soumettre par écrit, les grandes lignes du projet projet qu'il préconise.

4. Soumise et lue une communication de M. J. Tremblay, chef du département d'Incendies, suggérant certains amendements à la charte de la Cité.

Renvoyée au Greffier et aux Avocats de la Cité pour examen et rapport.

5. Soumise et lue une communication du Contrôleur et Auditeur de la Cité , suggérant certains amendements aux article de la Cité , suggérant certains aux sujet des finanaux articles 334 et 335a de la Charte, au sujet des finances de la Cité.

Soumise aussi une résolution du Bureau des Commis-

Saires approuvant ces suggestions. Résolu: De remettre l'étude de cette question à la prochaine séance et de prier M. Pelletier, Contrôleur et Auditeur de la controleur de la contr

teur de la Cité, de bien vouloir être présent. 6. Soumise une communication du Président du bureau des Estimateurs, répondant aux questions qui lui ont été posées à la dernière séance, et suggérant la nomination durant les dernière séance, et suggérant la nomination durant les des le suggérant les des les durant les mois d'été, de commis supplémentaires dans le département de mois d'été, de commis supplémentaires dans le département du Trésor, afin d'envoyer aux contribuables leurs commis supplémentaires du leurs commis supplémentaires du leurs commis supplémentaires du leurs de leurs commis supplémentaires du leurs de leurs comptes de taxes aussitôt que les estimateurs auront rapportés à l'Hôtel de Ville les rôles de cotisations et de contribution contributions foncières.

Résolu: De faire rapport au Conseil, déclarant que cette Commission croit que les suggestions faites par le Président du bus croit que les suggestions faites par le président du bus croit que les suggestions faites plus opportunes, dent du bureau des Estimateurs sont des plus opportunes, mais control des Estimateurs sont des plus opportunes, mais comme cette question est du resseort du Bureau des Commiscomme cette question est du resseort du soit référée. Commissaires, de recommander qu'elle lui soit référée.

7. Soumise une suggestion de M. l'échevin Boyd, à l'étet du suggestion de M. l'échevin Boyd, à Peffet de demander à la Législature d'autoriser la Cité à acquérir acquérir de demander à la Législature d'autoriser la carduérir par arrangement à l'amiable ou par expropriation, le terrain le terrain par arrangement à l'amiable ou par exproprie additionel aux citoyens un accès additionel aux comparent de la rue de la Monditionel au parc Mont-Royal, en face de la rue de la Mon-tagne.

Résolu: De remettre l'étude de cette question à la prochaine séance et donner instruction au Secrétaire de sou-mettre la completation. mettre un plan complet de cette amélioration.

Soumise et lue une communication du Surintendant la départe et lue une communication du Surintendant du département des Licences, suggérant certains amendements à l'article 372 de la Charte.

Renvoyée aux Avocats de la Cité, avec prière de rédiger les amendements suggérés par ledit Surintendant.

9 Soumise et lue une résolution adoptée par le Bureau Commisse et lue une résolution adoptée par le 9 novembre des Commissaires, à une assemblée tenue le 9 novembre

- (b) All the lands upon which there are buildings fronting on said St. Josseph Boulevard.
- (c) All the convents, churches and schools situated on the line of the proposed expropriation.
- 2.-A delegation of members of the Early Closing Association, composed of Messrs Poirier, Avard, and others, appeared before the Committee, anent the proposed bylaw to close stores on a third evening each week.

In this connection, the following documents were submitted and read:

- (a) Letter from the Secretary of the Early Closing Association, replying to a letter sent by the Secretary of this Committee;
- (b) Letter from "L'Association des Marchands Détailleurs du Canada," transmitting a supplementary petition signed by about 800 merchants, objecting to any amendment to the early closing by-law.

Said documents were laid on the table.

Replying to a question put by the Chairman, Mr. Poirier, président of the Early Closing Association, stated that said Association had still other petitions to submit in favor of the early closing of stores a third evening each week, and he asked for a delay up to the 15th of December next to submit said petitions.

Resolved: To grant said request.

3.—Submitted a resolution from the Trades and Labor Council of Montreal, authorizing Messrs. G. R. Brunet, J. McClelland and E. Provost to appear before this Committee and to ask for the establishment of municipal ice-

Mr. G. R. Brunet, president of said Trades and Labor Council, appeared before the Committee in this connection, and, at the suggestion of the chairman of the Committee, it was .

Resolved: That the Trades and Labor Council be requested to submit a memo in this connection.

4.—Submitted and read a communication from Mr. J. Tremblay, Chief of the Fire department, suggesting certain amendments to the City Charter.

Referred to the City Clerk and to the City Attorney for consideration and report.

5.—Submitted and read communication from the City Comptroller and Auditor suggesting certain amendments to articles 334 and 335a of the Charter, concerning the City's finances.

Submitted also a resolution from the Board of Commissioners, concurring in said suggestions.

Resolved: That consideration of said question be deferred until the next meeting and that Mr. Pelletier, City Comptroller and Auditor be invited to attend said meeting.

6.—Submitted a communication from the President of the Board of Assessors, replying to questions put by this Committee at its last meeting, suggesting the appointment, for the summer months, of additional clerks in the Treasury department, in order that accounts for taxes may be sent to rate-payers as soon as the assessors shall have completed the assessment rolls.

Resolved: That a report be made to Council stating that this Committee is of opinion that the suggestions made by the President of the Board of Assessors should be carried into effect but, as the matter is within the province of the Board of Commissioners, the Committee recommend that it be referred to said Board.

7.—Submitted a communication from Ald. Boyd suggesting that application be made to the Legislature for power ting that application be made to the legislature for power to acquire by mutual agreement or by expropriation the land required in order to give the citizens additional access to Mount-Royal Park, opposite Mountain streeet.

Resolved: That consideration of said question be deferred until the next meeting and that the Secretary be requested to submit a complete plan, of said improve-

3.—Submitted and read a Communication from the Superintendent of Licenses suggesting certain amendments to article 372 of the charter.

Referred to the City Attorney with a request that they draw up the amendments suggested by the said Superintendent.